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唐澤 千洋 

 

 

 

 

１ 一般行政 

国土調査法及び国土調査促進特別措置法に基づく全町 

地籍調査の考えは 

 

（１）地籍図が無く所在確認のできない事務の行政責任 

（２）新システムによる町土の全町調査の考えは 

 

 

２ 福祉行政 

  障がい者法定雇用について 

 

（１）箕輪町の現状は 

（２）取組み実態は 

（３）箕輪町職員の採用状況は 

 

 

３ 教育行政 

  町民水泳プールについて 

 

 （１）閉鎖２年目となる施設の現況は 

 （２）施設及び土地の今後の対応は 

 

 

４ 農業行政 

  箕輪町農業振興策について 

 

 （１）町長の目から見た当町の農業の感想 

 （２）具体的農業振興策について 

 （３）提案型農業振興の考えは 
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１ セーフコミュニティについて 

 ○防災対策について 

  ①ＨＵＧ「避難所運営ゲーム」の開催の拡大を 

  ②避難所における男女共同参画の運営について 

  ③鉄道に関わる災害の対処について 

  ④被災者支援システムの進捗状況 

 

 

２ 道路行政 

 ○通学路の安全について 

  ①文科省が緊急通学路の総点検を指示、箕輪町としての 

   対策は 

  ②通学路にカラー舗装の路側帯を設置し児童の安全確

保をすべき 

  ③通学道路上の交差点の待機所や横断歩道の設置を 

  ④道路にかかる土手草の除去を 

  

 

３ 保健福祉・教育行政 

 ○発達支援について 

  ①箕輪町における乳児・園児・生徒の状況は 

  ②乳児から園児・生徒・成人までの「個別支援ノート」 

   （仮称）の作成と機能させる体制の充実を 

  ③地域の理解を深める対策・「親の会」等を支えるサポ

ートを 

 

 

４ 観光行政 

  ①ながた周辺リニューアルプランの進捗状況は 

  ②公共施設や観光地への案内看板についての進捗 

  ③みのわ町情報満載のミニコミ誌の発行を 
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１ 保育行政 

○長岡・おごち統合保育園建設について 

  ①今回統合保育園建設計画の概要は 

  ②土地確保について 

  ③園庭について 

  ④駐車場について 

  ⑤１階建、２階建について 

  ⑥一帯の交通安全面は 

  ⑦今後どの様に進め、又、住民説明会等は 

 

 

２ 学校教育 

 ○町学校教育の計画、また実施について 

  ①新任された教育長は町学校教育の指導指針の考え方 

   は 

  ②町で「ひと味違う箕輪の子ども」育成事業の取組みは 

   どの様に考え、どう取り組むのか 

  ③柔道教育安全面の取り組みは 

 

 

３ 安全安心のまちづくり 

 ○セーフコミュニティについて 

  ①セーフコミュニティのＷＨＯ認証され今後の取り組

みは 

  ②「住んでいて良かった」「住んで見たい」箕輪町づく   

   り、取り組みとＰＲ方法は 

  ③さらなる推進モデル地区と地域内ワークショップで 

   浸透を 

  ④通学パト、青色パト、防犯パト体制確立を 

  ⑤充て職で進めて来たＳＣ、広く住民参加を促すパブリ

ックコメントの募集を 

 

 

４ 災害時対応 

 ○避難場所について 

  ①場所設定が１地区１ヵ所が多いが 

  ②地域間連携対応 

  ③期限付きのない医療設置を 

 

５ 一般行政 

 ○町人口対策について 

  ①町人口減の要因は 

  ②町人口増の対応策は 

  ③町永住転入居住世帯の内要分析は 
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６ 生活支援 

 ○町生活保護支給状況 

  ①町生活保護支給家庭数 

  ②町生活保護支給人数 

  ③最近の年度別支給状況 

  ④内訳分析 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入杉 百合子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

１ 安心安全な町づくりについて 

   

  ①学校周辺と通学路の安全対策について 

 

  ②ＢＣＰ対策その後の取り組みについて 

 

 

 

 

２ 農業委員会事務局 

 

  ①全国農業新聞購読料事務未了について 

   

 

 

 

３ 教育行政 

 

  ①中学校プールの耐震性について 

 

  ②教員のモラル（性的不祥事）について 

 

  ③「高校２年卒業容認」と「２３年度の県立高校入試」 

   についての見解 

 

 

 

 

４ 保健福祉行政 

 

  ①生活保護不正受給について現況と対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 一般行政について 

  ○財政調整基金 

   ①２３年度累計予測と今期の見通し？ 

   ②区要望や生活道路整備等に活用し、住民要望に 

    応え活性化の考えは？ 

 

 

  ○産業振興諸施策 

   ①“勇気あるチャレンジ精神”の現況 

   ②中小零細企業への支援現況と今後は 

    （アドバイザー制度活用の考えと実態） 

   ③企業誘致の取り組みと体制強化策？ 



 


